



短い言葉に気持ちを込めて…

「好きなこと」
五夢りん
5つのパワー

◆毎年この時期になると、東洋大学が募った「現代学生百人一首」の入選作品が発表されます。いくつか紹介します。

◎将来の夢を問われて黙り込む、幼い頃は三つも言えた

◎夢語る友の姿勢が凜として、負けじと力お腹にこめる

みなさんは、4月の夢作文に書いた内容を覚えていますか？その夢の実現に向けて日々頑張っていますか？

◎三人の努力が実ったノーベル賞、日本の未来明るく照らす

◎「勉強は？」と聞かれる度に見せつける、中指にあるふくらんだ皮フ

ペンだこができるまで勉強するとノーベル賞も夢でないかも…。

◎「明日から」言っては母にあきれられ「あんたの明日はいつくるんかね」

◎テスト前何故か始まる部屋掃除、勉強開始はまだまだ遠い

◎鷗外さんちょっと脳ミソお借りしたい、三月中には返しますので

あるあると思った人も多いのでは？ところで鷗外さんって誰か分かりますか？

◎心地よい紙の香りに包まれて、活字の世界を私は旅する

今年は一読書に力を入れて…。鷗外さんの「舞姫」や「山椒大夫」を読むのもいいかも…。

◎手のひらの中の小さな画面より、こっち見てよと言えぬ私は

◎今までは「電話なんかで済ませるな」、今では「せめて電話で話せ」

◎流行語「ヤバイ」「ウケる」を連発し、暗号化する日本の会話

スマホやテレビはほどほどに。親子の会話を大事にすることで正しい日本語を使える人を育てたいですね。

◎御嶽山噴火で気付く当たり前、人も地球も生きていること

◎ボランティア流した汗は広島、復興うながす希望のしずく

◎イスラエル数時間のみ停戦し、その間（かん）彼らは何を思うか

でも、ニュースはしっかり見て、現在の国内や外国の様子をつかんでおきたいものです。

◎きれいだな空にかがやくアルタイル、デネブとベガと三角えがく

4年生に質問です。これは夏の大三角？それとも冬の大三角？

◎お母さんでんわなったらおこっていても、びっくりぎょうてんなぜこえかわる

これはおまけです。思い当たる方もいるのではないのでしょうか？子どもはよく見ていますよ。

◆ところで、この頃、学校でも「虫食い俳句」が流行っています。

◎お年玉いっぱいほしいなお正月

◎お年玉すぐになくなるお正月

◎寒いなあこたつで寝ちゃうお正月

◎年賀状ポストいっぱいお正月

◎かぜひいた今日のわたしはマスクマン

◎かぜひいた今日のわたしは赤い顔

◎かぜひいた今日のわたしは家の中

◎かぜひいた今日のわたしは元気なし

◆自分の気持ちを短い言葉（17音や31音）で表すのは難しいものですが、こうした取組を通して、子どもたちの言語力やみずみずしい感性をしっかりと育てていきたいと考えています。

